

# すぎな園だより

令和5年4月1日発行 第191号  
住所：松山市北吉田町77-95  
TEL：974-8310  
FAX：974-8340  
メールアドレス：suginaen.0704@song.ocn.ne.jp



## 令和5年度がスタートします！

新年度が始まり、ますます寒くなるこの季節に、すぎな園をご利用いただきありがとうございます。皆様のおかげで、昨年度も安心して生活していただける環境を提供することができました。

今年度は、より一層のサービス向上に努めてまいります。一人ひとりに寄り添い、ご家族様にも安心してお預けいただけるサービスを心がけてまいります。

また、職員一同、より一層のスキルアップに努め、より良いサービスを提供できるように取り組んでまいります。皆様からのご意見・ご要望に真摯にお応えし、より良い環境づくりに取り組んでまいります。

引き続き、すぎな園をよろしくお願いいたします。皆様のご支援、ご愛顧に心より感謝申し上げます。

上記の文章を読んで「ん？」と違和感を持たれた方も多いのではないのでしょうか？こちらの文章は、ちまたで話題の「チャットGPT」という文書作成AIソフトに「生活介護事業所 すぎな園 新年度のご挨拶 600字程度」という内容で依頼して作ってもらった文章でした。新年の挨拶となっていたり、入所サービスと勘違いをして作っているものの、細かい所を直せば十分に活用が可能な内容の文書を正味30秒程度で作ってくれています。テクノロジーの進化は目を見張るものがあり、それによって無くなる職種もいろいろと予測されています。

しかし、どんなにテクノロジーが発達しても人対人との関わりが必要な仕事は無くなることはないと思います。たとえAIが人との会話をこなせるようになったとしても、話し相手の気持ちや真意を計り知る事が出来るとは思えません。話を聞くだけでは我々の仕事は成立せず、相手が何を求めてどんな思いで伝えようとしているのか、汲み取れなければ太刀打ち出来ないという自負があります。

振り返って、便利な世の中になった反面、失っている事もあるのではないのでしょうか？人と人とのリアルなつながり・地域での活動・体験や経験を積む機会の減少……。テクノロジーに我々の生活が取り込まれるのではなく、我々の生活に上手く便利な物を取り込んで活用していく視点を持ちたいものです。アナログ人間ではないけど、デジタルに浸りきっていない良い塩梅を心にとどめつつ、チャットGPTなどのテクノロジーの活用を図っていかうと心掛けている今日この頃、令和5年度もすぎな園をご愛顧頂きますよう、心よりお願い申し上げます。

すぎな園 支援課長  
田中 健太

## 春を見つげに 車でGO！

※写真撮影時に希望者のみマスクを外しております。



# 新しい役員さんです

会長



みんなを引っ張っていきけるように頑張ります。

やました とおる さん

副会長



すぎな園の皆と楽しく過ごせるように考えます。頑張ります。

たなか だいすけ さん

会計



自治会の活動をがんばります。きょうがんば作業頑張る!

にしはら けんさく さん

仲間が増えました

伊藤恭介さん



伊藤恭介です。好きな食べ物はカレーライス。砂遊びが好きです。アイパッドで音楽を聴くのが好きです。

伊藤駿介さん



伊藤駿介です。好きな食べ物はうどんと餃子です。好きなアニメはプリキュア・ワンピースです。イオンとエミフルに行くのが好きです。

田中夏生さん



田中夏樹です。イカルドが好きです。好きな食べ物はうどん、カラオケをするのが好きです。よろしくお願いします。

大西健央さん



大西健央です。磁石抜きやおかずカップの組み立て作業がやりたいです。USJに行きたいです。よろしくお願いします。

村口健さん



私は3月1日より入社しました。村口 健です。支援歴はまだ未熟ですが一生懸命頑張りますので宜しくお願い致します。

新しい職員さんです

4月の  
行事予定

4日(火) お花見会  
26日(水) 避難訓練

※5月のゴールデンウィーク休みは3日(水)～7日(日)です。

文責：中野 力